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Ata da 31ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 31ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 03 DE JUNHO DE 2014 

DVD A30/2014 
 

Aos três dias do mês de junho de dois mil e quatorze, no próprio do Legislativo, no Centro 
Cívico, é realizada a TRIGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, da Segunda Sessão 
Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) 
– 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) – 2º 
Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) e Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e secretariada pelos Vereadores Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ailton José de Lima (Ailton Lima) e Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite). Às quinze horas e quatro minutos, o Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara aberta a sessão, “sob a proteção de 
Deus”, com a presença dos Vereadores Evilasio Santana Santos (Bahia), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa). APROVADA a Ata da 30ª Sessão Ordinária, realizada em 29 de maio de 
2014. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 374/14 
(6314) Resposta à Cota 13/14, referente ao PLCM 47/14, que visa a denominar Centro de 
Referência de Assistência Social (CRAS) Otávio de Abreu o equipamento localizado à Rua 
Amapolas, Jardim Alzira Franco [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 1734/09 (6488) 
Encaminha Mensagem Aditiva para apreciação e deliberação PL 39, de 15 de maio de 
2014, que dispõe sobre o Conselho Municipal de Orçamento do Município de Santo André 
– CMO [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 3272/97A (6489) Encaminha Mensagem 
Aditiva ao PL 24, de 19 de março de 2014, que altera a Lei n. 7.889, de 14 de setembro de 
1999, que dispõe sobre a criação do Conselho Municipal de Desenvolvimento Econômico – 
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CMDE [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]. ASSOCIAÇÃO DOS TRABALHADORES 
APOSENTADOS E PENSIONISTAS DA REGIÃO DO GRANDE ABCDMRPRGS (6417) 
Apresenta indignação quanto a não indicação da Associação no rol das instituições pré-
definidas pelos Vereadores para o recebimento de verba destinada à melhoria dos serviços 
[CIENTE. COM CÓPIA AOS SRS. VEREADORES]. CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO 
ANDRÉ 802/14 (6317) Encaminha para apreciação cópia do Relatório de Gestão Fiscal e 
Demonstrativo das Despesas com Pessoal, relativos ao primeiro quadrimestre de 2014 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO (6390 a 6397) Informa liberação de 
recursos financeiros destinados ao município [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. SEMASA (6323) 
Encaminha cópia do Edital de Pregão 42/14 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: 
VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 1129/13 (6472) Indicação 
para pintura de faixa de carga e descarga na Avenida Queiroz Filho nº 462, Vila América; 
820/14 (6473) Indicação para vistoria da Vigilância Sanitária na Rua Anibal nº 126, Bairro 
Homero Thon; 474/13 (6474) Indicação para limpeza e capinação na Rua Dias Silva, na 
altura do nº 03, Vila Junqueira; 821/14 (6475) Indicação para limpeza e capinação na Rua 
Ferreira Braga, na altura do nº 129, Vila Junqueira; 1755/13 (6476) Indicação para pintura 
de faixa de pedestre e colocação de placas de sinalização na Rua Vera Cruz com a Rua 
Cotoxó, Vila Pires. BANCADA DO PT 826/14 (6483) Requerimento visando a inserir em 
ata Voto de Congratulações com o Esporte Clube IV Centenário, pelo aniversário de 60 
anos. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE) 1101/13 (6462) Requerimento de convocação de sessão solene em 
homenagem ao Dia do Professor, a ser realizada no dia 15 de outubro do corrente ano; 
3250/13 (6463) Requerimento de audiência pública para discutir a prevenção do câncer de 
mama; 535/13 (6464) Indicação para colocação de placa de identificação na Praça 
Benvenuto Somera, Jardim Las Vegas; 817/14 (6465) Indicação para manutenção em toda 
extensão da Rua Itacolomi, Vila Curuçá; 819/14 (6467) PLCM 101/2014, que dispõe sobre 
instituição do Dia Mundial do Panificador e dá outras providências [CIENTE. À COMISSÃO 
DE JUSTIÇA]; 818/14 (6466) Requerimento de convocação de sessão solene em 
homenagem ao Dia Municipal de Combate e Conscientização da Não Violência Contra a 
Mulher, a ser realizada no dia 19 de novembro do corrente ano [JUSTIFICADAS as 
proposituras pela autora]. VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO 
GÁS) 41/13 (6457) Requerimento de informações sobre o protocolado de nº 009621/13 – 
Proc. nº 37325/13-3, que solicita providências para resolver a falta de bombeamento da 
água da Rua Alto da Boa Vista, Bairro Sítio dos Vianas; 703/13 (6458) Indicação para 
instalação de pontos de iluminação no escadão da viela Vasco da Gama, altura do nº 43, 
acesso à Rua Diogo Álvares, Vila João Ramalho; 1921/13 (6459) Indicação para colocação 
de asfalto, com urgência, na Rua da Árvore, em vários pontos, Bairro Sítio dos Vianas; 
703/13 (6460) Indicação para construção de muro de arrimo, com urgência, na Travessa 
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Vasco da Gama nº 21, Vila João Ramalho; 816/14 (6461) Indicação para colocação de 
placas indicativas de “Rua Sem Saída” nas ruas Santo Antônio, N. S. das Graças, Alto da 
Boa Vista e confluência da Rua do Mutirão com Rua Vela Vista, Bairro Sítio dos Vianas. 
VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 375/13 (6430) 
Indicação para revisão na sinalização de “proibido estacionar” na Rua América do Sul, 
altura do nº 235A, Parque Novo Oratório; 837/13 (6431) Indicação para inspecionar o 
imóvel localizado na Rua Arujá, ao lado do nº 841, Vila Curuçá; 1999/13 (6432) Indicação 
para tapar buracos em toda a extensão da Rua Francisco Masine, Jardim Irene; 811/14 
(6433) Indicação para tapar buracos na Rua Apolo, em frente ao nº 148, Vila Progresso; 
375/13 (6434) Indicação para reforço na pintura das faixas de pedestre e das faixas 
amarelas, em frente aos portões da Sociedade Missionária dos Franciscanos, na Rua 
América do Sul, em frente aos nºs 235 e 235A. VEREADOR EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO) 87/14 (6444) Requerimento de informações sobre os 
aparelhos de mamografia existentes para atendimento no Município; 3265/13 (6445) 
Indicação para instalação de pontos de iluminação na Praça Chico Xavier, Vila Lilica; 
517/13 (6446) Indicação para incluir no itinerário da coleta seletiva a Rua Vitória Régia, 
especialmente, o trecho compreendido entre as ruas Diogo Fernandes e Maria Úrsula, 
Bairro Campestre; 1265/13 (6447) Indicação para inspeção e realização de estudos para 
possível remoção de uma árvore localizada na Rua Gago Coutinho, entre os nºs 1602 e 
1614, Bairro Santa Maria; 2122/13 (6448) Indicação para recapeamento asfáltico na Rua 
Alice Costa, especialmente, na altura do nº 59, Bairro Santa Maria [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADORES EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON 
SARDANO), ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA), ALMIR 
ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE), COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO 
DO GÁS) E APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 847/13A (6477) 
Encaminha Parecer visando ao encerramento da Comissão de Assuntos Relevantes – 
Discussão e debates sobre a instalação de unidade do Poupatempo, em Santo André – 
Processo 0847/13ª [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO] [PARA AS PROVIDÊNCIAS]. 
VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 199/13 
(6420) Indicação para a compra de cama hospitalar para pacientes do PID; 807/14 (6421) 
Requerimento ao Diretor da AES – Eletropaulo de redução ou isenção da conta de energia 
elétrica para famílias de pacientes acamados que utilizam de cilindros de oxigênio e outros 
aparelhos; 748/13 (6422) Indicação para implantação de sinalização de trânsito (faixa de 
pedestres) na Rua Jorge Beretta, em frente ao nº 1105, Parque Novo Oratório; 808/14 
(6423) PDL 11/2014 concedendo título de Cidadão Honorário do Município de Santo André 
ao Sr. Carlos Grana [JUSTIFICADAS as proposituras pela autora]. VEREADORA ELIAN 
SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) E DIVERSOS VEREADORES 
154/14 (6419) Requerimento visando a inserir em ata Voto de Pesar pelo falecimento do 
Pastor Geraldo Alves dos Reis, ocorrido em 02 de junho de 2014 [JUSTIFICADO pela 
Vereadora Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana)]. VEREADOR JOSÉ 
FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 715/13 (6441) Requerimento com 



505 
 

Ata da 31ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

abaixo-assinado dos moradores da Rua Vinhedo e ruas vizinhas, na Vila Alto Santo André, 
solicitando a limpeza e urbanização do terreno situado na Rua Vinhedo, ao lado do 
Conjunto Residencial Itatiaia; 715/13 (6442) Indicação para recapeamento asfáltico na Rua 
Vinhedo, Vila Alto Santo André; 3447/13 (6443) Indicação para o fechamento do espaço 
existente ao lado da coluna de sustentação da passarela de pedestre existente na Avenida 
dos Estados, esquina com a Rua da Linha, Núcleo da Vila Metalúrgica. VEREADOR JOSÉ 
MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) 340/13 (6411) 
Requerimento ao Diretor da AES/Eletropaulo de remoção do poste instalado em frente ao 
nº 357 da Rua Apalaches, Parque Novo Oratório; 1554/13 (6414) Indicação para 
implantação de sistema de iluminação pública na Praça Iwao Ito, localizada na Rua Juquiá 
com Rua Humberto de Campos, Vila Eldízia; 1923/13 (6415) Indicação para fiscalização na 
Avenida André Ramalho, altura do nº 70, Parque João Ramalho, com objetivo de coibir o 
estacionamento de caminhões no período noturno, bem como evitar que deixem parados 
no local, carretas e containers [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) E DIVERSOS 
VEREADORES 154/14 (6410) Requerimento visando a inserir em ata Voto de Pesar pelo 
falecimento da Senhora Enedina Maciel da Rocha Lima, moradora do Bairro Sítio dos 
Vianas; 154/14 (6440) Requerimento visando a inserir em ata Voto de Pesar pelo 
falecimento do Senhor João Pedro Morandi, um dos fundadores do Partido dos 
Trabalhadores, no dia 29 de maio, na cidade de Lucélia, aos 62 anos [JUSTIFICADOS 
pelo Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho)]. VEREADOR LUIZ 
ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 1288/13 (6424) Indicação para 
reutilização de sala localizada no Posto de Saúde do Jardim Alvorada, Rua Dr. Almenor, 
Jardim Silveira s/n, e estudo para transformá-la em espaço voltado à saúde; 230/14 (6425) 
Indicação para remoção de duas vagas de Zona Azul, na Avenida Brasília, altura do nº 25, 
Vila Linda [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de fotos]. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 1798/13 (6449) 
Indicação para melhorias no sistema de iluminação pública da Rua Lauro Müller, Vila 
Palmares; 2611/13 (6450) Indicação para sinalização viária nas vias públicas do Bairro 
Santa Maria; 738/13 (6451) Requerimento ao 10º Batalhão de Polícia Militar de 
policiamento na região da Vila Sacadura Cabral; 44/14 (6452) Requerimento de 
informações a respeito da reativação do atendimento no Hospital Christóvão da Gama por 
parte do Instituto de previdência dos Servidores Públicos; 519/13 (6453) Requerimento de 
informações concernentes ao Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social 
do Fundeb [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS 
RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 1423/13 (6435) Indicação para 
intensificação de rondas policiais na Vila Pires e imediações; 812/14 (6436) Indicação para 
desratização em bocas-de-lobo nas ruas Ana Javris e Alexandre Fleming, Vila Scarpelli; 
813/14 (6437) Indicação para capinação e limpeza da Praça Antonio Fláquer, Vila Alzira; 
814/14 (6438) Indicação para estudo de farol para pedestre na saída do terminal Vila 
Luzita; 3396/13 (6439) Requerimento de informações sobre moradias irregulares da Rua 
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Itapuã, especificamente, sobre processo de reintegração de posse do antigo nº 42, 
atualmente nº 50, Jardim Marajoara [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com 
exibição de fotos]. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 
3123/13 (6454) Requerimento de informações acerca de dados estatísticos de óbitos 
ocorridos na rede pública de saúde de Santo André; 2648/13 (6455) Indicação para 
recuperação asfáltica da Rua Guarujá, Vila Lucinda; 815/14 (6456) Indicação para 
recuperação asfáltica da Rua Januário Daniel, Jardim Irene [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO 
JULIANO) 806/14 (6405) Indicação para colocação de placa de logradouro na Travessa 
Baltazar e Travessa Bianco, Jardim Santo André; 507/14 (6406) Indicação para ajustar a 
placa de sinalização “sentido único” no entroncamento da Rua Conselheiro Justino com a 
Rua Jaguarão, Bairro Campestre; 574/13 (6407) Indicação para manutenção do buraco da 
via que afundou após serviço do Semasa, na Rua Bruno Palazzini, em frente ao nº 462, 
Jardim Marek; 3111/13 (6408) Indicação para poda e estudos para substituição da árvore 
da Rua Chui, em frente ao nº 191, Vila Pires; 1631/13 (6409) Indicação para estudos 
visando o recapeamento em toda extensão da Rua Espírito Santo, Bairro Cidade São 
Jorge. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 542/14 (6468) 
Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar de intensificação das 
rondas policiais na Rua Espanha e arredores, Parque das Nações; 601/13 (6469) 
Indicação para conserto dos aparelhos “leg press” e “twist lateral” da Praça Eurico Gaspar 
Dutra, Parque Gerassi; 520/13 (6470) Indicação para pintura de faixas de sinalização de 
solo na Rua Leonilda e adjacências, Bairro Camilópolis. VEREADOR IVANILDO PEREIRA 
LÔBO (SARGENTO LÔBO) E DIVERSOS VEREADORES 154/14 (6471) Requerimento 
visando a inserir em ata Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Américo Garcia 
Guebara, ocorrido em 16 de maio do corrente. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE 
LIMA (ALEMÃO DUARTE) 823/14 (6479) Indicação para aumentar o efetivo da Guarda 
Civil Municipal de Santo André; 824/14 (6480) Requerimento de cópia dos processos PSA 
nº 40772/2009-0 e nº 50249/2011-1, nos termos do artigo 58 inciso XXVIII da LOM, que 
trata de alvará de funcionamento estabelecido sob a classificação fiscal 11.328.044; 
1381/13 (6481) Indicação para recapeamento asfáltico e semáforo no cruzamento da 
Avenida Áurea com a Rua Braúna, Jardim do Estádio [JUSTIFICADAS as proposituras 
pelo autor]. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 216/13 
(6426) Indicação para manutenção na extensão da Rua Rio Cachoeira, Jardim Riviera; 
216/13 (6427) Indicação para manutenção da rede coletora de esgoto na Rua Rio 
Cachoeira, Jardim Riviera; 809/14 (6428) Indicação para tapar buracos na Rua Doze de 
Junho, Bairro Sítio dos Vianas; 810/14 (6429) Indicação para substituição da placa de 
denominação da Rua Vasco Fernandes Coutinho, Vila João Ramalho [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os 
Requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 16h25min, passa-se 
ao GRANDE EXPEDIENTE [SOL PTB PMDB PRP DEM PRB PROS PT PDT PSB PV 
SOL]. Pela ordem, a Vereadora Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) solicita 
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a retirada do Protocolo 4063, sendo deferida pelo Presidente. ASSUME A PRESIDÊNCIA 
O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE 
ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Solicita apoio e atenção do Executivo para com os 
pacientes do Programa de Internação Domiciliar, buscando ofertar melhores condições 
para a vida daquelas pessoas, que muitas vezes não têm condições de pagar por 
medicamentos, fraldas e alimentação. Pede ainda melhores condições para os agentes do 
Programa Saúde da Família, que atendem pacientes com problemas de locomoção, entre 
outros. Quanto à empresa terceirizada que faz a coleta de sangue nas unidades de saúde, 
têm recebido reclamações, pois o serviço não está sendo prestado a contento, com 
atrasos nas entregas dos resultados dos exames. VEREADOR EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO) – Comenta notícia veiculada nos jornais de que o 
Consórcio Intermunicipal ampliará seu quadro de funcionários com mais dois cargos 
comissionados e enviará a esta Casa projeto de Lei, que passará pelos sete municípios. 
Entende que o técnico contratado acaba não sendo um especialista, porque muda a cada 
dois anos e isso atrapalha o trabalho. Fala de seu projeto que está para ser estudado no 
Consórcio sobre o Núcleo de Natação Adaptada de Santo André. Acredita que o assunto 
segurança não deveria ser tratado no Consórcio, no que tange à compra de câmeras de 
videomonitoramento, porque a Polícia não tem estrutura de efetivo para fiscalizar esses 
locais em que as câmeras são instaladas. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA 
SILVA (TONHO LAGOA) – Parabeniza o Executivo, com a participação da primeira-dama, 
pelo sucesso da Campanha do Agasalho, que já arrecadou mais de vinte e cinco mil 
peças. Parabeniza também o trabalho do Secretário de Obras pela implantação de 
iluminação pública em vários núcleos da cidade, ressaltando a Praça Lamartine, que nesta 
semana, já está iluminada. Solicita atenção às suas indicações de pedido de lombofaixa na 
cidade, que ainda não foram contempladas. REGISTRADA presença do Secretário de 
Governo, Sr. Arlindo de Lima. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. 
MARCOS PINCHIARI) – Elogia implantação do Projeto Mãe Canguru no Hospital da 
Mulher, um hospital com atendimento de excelência. Explica que o objetivo é que os bebês 
prematuros tenham contato com a mãe ou cuidador, em substituição à incubadora, bem 
como o incentivo ao aleitamento materno. Fala que esteve na inauguração desta nova 
enfermaria, em que oito leitos foram adaptados para o atendimento às mães e bebês e 
parabeniza pelo empenho do Executivo. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE 
SANTANA (ELIAN SANTANA) – Parabeniza investimento na área da saúde pelo Prefeito 
Carlos Grana. É exibido vídeo sobre o programa Musicoterapia com bebês prematuros, 
bem como de mães dependentes químicas. Expõe alguns dados sobre aumento de 
atendimentos no centro hospitalar e exames de ressonância magnética. VEREADOR 
RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Elogia o programa Musicoterapia, 
exibido pela Vereadora Elian e diz que o Prefeito Carlos Grana realmente precisa investir 
na saúde e qualidade de vida das pessoas. Critica a comparação feita por alguns políticos 
do Brasil com países de baixa renda da África, ou seja, demonstra como o dinheiro público 
é mal investido. Diz também que os investimentos na infraestrutura para a Copa poderiam 
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ser aplicados na segurança, saúde e educação. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA 
DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) – Utiliza seu tempo para apresentar um vídeo, com alguns 
trechos do pronunciamento do ex-presidente Lula na Sessão Solene de outorga de Título 
de Cidadão Honorário acerca do volume de recursos financeiros destinados pelo Governo 
Federal à cidade de Santo André, dentre outros assuntos. VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – A respeito do vídeo 
exibido, fala que é sempre muito bom ouvir o companheiro Lula, que serviu de inspiração, 
pelo qual lutaram por uma história e como presidente do país agiu com clareza e 
determinação. Espera que na Copa o país deixe questões e divergências políticas e 
demonstre que é civilizado e educado, sem maltratar ninguém. Registra presença dos 
representantes da Sociedade Brasileira de Eubiose para acompanhar a votação do projeto, 
cuja sociedade tem como filosofia o bom, o bem e o belo. Parabeniza o secretário de 
Saúde e o prefeito Carlos Grana pela sala inaugurada no Hospital da Mulher, Espaço 
Canguru, para as crianças que nascem prematuras terem tratamento apropriado para 
poderem sobreviver e de maneira saudável. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ 
MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Registra a exibição do vídeo feita pelo vereador 
Luiz Alberto da homenagem ao presidente Lula. Fala que, recentemente, passou por 18 
cidades da alta paulista, Paulicéia, beirada de Mato Grosso, Presidente Epitácio, 
Venceslau, Caiubi etc., acompanhando deputado federal, sendo que todas as reuniões 
foram feitas em Câmaras Municipais e pôde observar vários prefeitos que não são do PT 
elogiando a presidente Dilma, em função do Programa Mais Médicos, pois em Presidente 
Venceslau, cujo prefeito é do PSDB, só tinha um médico para 30 mil habitantes e, agora, 
chegaram 18 médicos estrangeiros. Em Tupi Paulista, elogiaram programa feito pela Dilma 
para cidades com até 50 mil habitantes, com entrega de Patrol retroescavadeira e dois 
caminhões a serem utilizados pelos pequenos sitiantes. Considera que a Copa será um 
sucesso, inclusive pelo fato de o Brasil ter condições de se sagrar campeão, pela 
qualidade dos jogadores. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE) – Ressalta que cada discurso do presidente Lula é uma aula, haja 
vista a sua lucidez. Fala que o presidente Lula deu outra direção ao país, investindo em 
educação e instalando a Universidade Federal em Santo André que é reconhecida 
internacionalmente pela qualidade dos cursos, hoje as pessoas podem sonhar em ter uma 
casa própria, graças ao Minha Casa Minha Vida e têm atendimento no Centro de 
Especialidade Odontológica graças ao presidente Lula e à presidente Dilma. Considera 
absurda a campanha contra a Copa do Mundo, maior evento esportivo do planeta e sonho 
de muitos brasileiros poderem sediar a Copa. Entende que se o dinheiro público não está 
sendo aplicado de maneira correta em alguma obra, cabe ao Ministério Público investigar e 
punir os responsáveis, mas não se pode torcer contra a seleção nem prejudicar essa festa 
da Copa do Mundo, por conta de interesse eleitoral. VEREADOR APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Consigna acreditar que nenhum brasileiro, em sã 
consciência, seria contra o país organizar a Copa do Mundo. Salienta que o sentimento é 
contra essa série de investimentos feitos em estádios. Indaga o que será feito com o 
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belíssimo Estádio Mané Garrincha, onde se gastou R$2 bilhões – o dobro do que era 
previsto – sendo que não tem um time de Brasília sequer disputando a Segunda Divisão do 
Campeonato Brasileiro. Lembra Estádio João Havelange, no Rio de Janeiro, feito para o 
Pan-Americano que agora está abandonado. Comenta que os clubes brasileiros estão 
falidos, pois devem grandes quantias ao erário. Cita também a Arena das Dunas e Arena 
Pantanal. Registra que o sentimento dos brasileiros é que o dinheiro gasto na Copa 
poderia ter sido aplicado em setores mais importantes para a população e em outras 
modalidades do esporte, em que pese ser um povo apaixonado pela Copa do Mundo. 
Questiona que tenham sido feitas obras de infraestrutura, pois o Aeroporto de Guarulhos 
está em construção e não serão entregues nem 10% ou 205 das obras necessárias, o VLT 
não chega perto de nenhum estádio, nenhuma estação nova de metrô foi construída. 
Entende que o brasileiro está saturado desse sistema político que esbanja dinheiro público 
e não presta serviço público de qualidade. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite) invoca o art. 94, do Regimento Interno, considera que a fala 
do Vereador Donizeti Pereira dá a impressão que todos os problemas enfrentados, hoje, 
são responsabilidade do governo Dilma, que sucedeu o governo Lula, como se a Copa do 
Mundo fosse obstáculo para o país avançar e como se tudo o que foi feito, desde o 
primeiro mandado do presidente Lula até hoje, não tivesse relevância. Destaca que o 
Brasil, mesmo com a realização da Copa do Mundo, foi um dos países que mais reduziu a 
miséria nos últimos anos, sendo o único a cumprir antecipadamente dois objetivos do 
milênio, reduzindo a taxa de mortalidade infantil em mais de dois terços e reduzindo a 
pobreza, se tornou um exportador de muitos produtos, avançou em educação e moradia, o 
que não pode ser desprezado. Fala que defender a Copa faz parte da cultura do brasileiro, 
pois o futebol é o esporte da nação e registra que torcerá pelo Brasil e para que a Copa 
seja um sucesso. Fala que as obras de infraestrutura ficarão prontas, nem que seja depois 
da Copa, legado a ser deixado para o povo brasileiro. ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. 
ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA). Pela ordem, o Vereador 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do Regimento Interno, fala 
ao Vereador Eduardo Leite que irá curtir a Copa, mas que faria isso mesmo se a Copa não 
fosse realizada no Brasil, pois o brasileiro curte o futebol, independente de onde ocorre. 
Lembra que quando a Copa foi realizada no Japão todos acordavam de madrugada para 
assistir aos jogos, e que o povo aprendeu a torcer por Ayrton Senna, nas manhãs de 
domingo. Protesta o fato de tentarem convencer que foi Lula quem fez tudo no país, 
esquecendo que votaram contra a CPMF, que criticavam os governos anteriores por não 
fazerem a correção da tabela do Imposto de Renda e agem da mesma forma. Imagina se 
fosse outro partido no governo e o PT oposição, como estariam as ruas do país e os 
discursos que seriam ouvidos, pois o PT sabe fazer bem oposição. Acredita que os 
brasileiros não torcerão contra o Brasil, apesar do desânimo, em virtude do momento 
político do Brasil ser horroroso, todavia, o brasileiro acordou, não se contentando apenas 
com a festa. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
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(DONIZETI PEREIRA). Às 17h37min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos 
Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de 
Araujo (José de Araujo), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). 
JUSTIFICADA ausência do Vereador Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), por 
motivos pessoais. ITEM 1º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 
151/13, protocolo 012279, de autoria do Vereador Dr. Marcos Pinchiari, que dispõe sobre a 
instituição no âmbito do município de Santo André do Dia de Enfrentamento à Fibromialgia, 
a ser realizada, anualmente, no dia 12 de maio. As Comissões de Justiça e de Saúde 
apresentaram o Parecer nº 01/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 3.375/13 - 
quorum: m.s. [APROVADO] ITEM 2º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE 
LEI 40/14, protocolo 005767, encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre a 
abertura de crédito no Serviço Funerário do Município de Santo André e dá outras 
providências. As Comissões de Justiça e de Finanças apresentaram o Parecer nº 20/14 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 709/14 - quorum: M.A. [APROVADO POR 
DEZOITO VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo 
Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson 
de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), 
Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa); ausentes: 
Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) – ausência justificada] ITEM 3º - SEGUNDA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 52/14, protocolo 003433, de autoria da 
Vereadora Prof.ª Bete Tonobohn Siraque, que institui o Dia Municipal da Eubiose. A 
Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 58/14 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 1.427/12 - quorum: m.s. [APROVADO] ITEM 4º - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação da PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO 02/13, 
protocolo 008349, de autoria do Vereador Edson Sardano, que visa acrescentar o § 8º ao 
artigo 128, no Capítulo VI, seção III da Lei Orgânica do Município. Pendente de parecer 
das Comissões de Justiça e de Finanças. PROCESSO N. 2.673/13 - quorum: 2/3 
[ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo 
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(José de Araujo)] ITEM 5º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
CM 103/13, protocolo 009201, de autoria do Vereador Eduardo Leite, que dispõe sobre a 
obrigação dos Equipamentos do Sistema Único de Saúde do município de Santo André de 
fornecer comprovante de agendamentos de consultas e exames aos pacientes. As 
Comissões de Justiça e de Saúde apresentaram o Parecer nº 4/13 opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N. 2.865/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR QUATRO SESSÕES, 
a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 6º - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 112/13, protocolo 009732, de 
autoria do Vereador Ailton Lima, que visa denominar o centro tecnológico, a ser construído 
junto à Avenida dos Estados, s/nº, no Bairro Várzea do Tamanduateí de “Centro 
Tecnológico Professor César Lattes”. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Educação. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 001987. PROCESSO N. 2.994/13 
- quorum: m.s. [ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 7º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 117/13, protocolo 010099, de autoria do Vereador Ailton Lima, 
visando denominar a viela existente entre os nºs 639 e 475 da Rua Alabastro paralelo com 
os nºs 118 e 130 da Rua Anápolis, ambas na Vila Linda “Viela Horace Singleton Ward”. 
Pendente de parecer da Comissão de Justiça. Apresentada Emenda Modificativa, 
protocolo 001986. PROCESSO N. 3.055/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR QUATRO 
SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 8º - 
PRIMEIRA discussão e adiada votação do PROJETO DE LEI CM 128/13, protocolo 
010263, de autoria do Vereador Ailton Lima, visando denominar área localizada na 
Avenida Lauro Muller, com Avenida Guido Aliberti, na Vila Palmares, como Praça Pastor 
João da Silva Gonçalves. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. 
Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 001988. PROCESSO N. 3.096/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo 
(José de Araujo)] ITEM 9º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
CM 141/13, protocolo 011220, de autoria do Vereador Dr. Marcos Pinchiari, que dispõe 
sobre a obrigatoriedade dos restaurantes, bares e estabelecimentos congêneres em 
disponibilizar meia porção ou refeição para aqueles que, comprovadamente, foram 
submetidos à cirurgia bariátrica ou gastroplastia, bem como cobrar para os mesmos, valor 
igual ou inferior a 50% (cinquenta por cento) nos sistemas de rodízios ou preços fixados 
por pessoa, e dá outras providências. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. 
Apresentada Emenda Supressiva, protocolo 001070. PROCESSO N. 3.233/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo 
(José de Araujo)] ITEM 10 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
CM 144/13, protocolo 011387, de autoria do Vereador Ronaldo de Castro, que dispõe 
sobre a proibição de venda de refrigerantes a menor de 18 anos e de alimentos com alto 
teor calórico e níveis reduzidos de nutrientes em estabelecimentos de ensino público e 
privado. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Saúde. PROCESSO N. 
3.278/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José 



512 
 

Ata da 31ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 11 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 149/13, protocolo 012172, de autoria do Vereador Eduardo 
Leite, que dispõe sobre a implantação de Serviços de Fitoterapia no município de Santo 
André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de Saúde. 
PROCESSO N. 3.351/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido 
do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 12 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 150/13, protocolo 012190, de autoria dos 
Vereadores Roberto Rautenberg e Ronaldo de Castro, que proíbe a instalação de novos 
institutos e afins que realizem a vivissecção, assim como o uso de animais em práticas 
experimentais que provoquem sofrimento físico ou psicológico, sendo estas com 
finalidades pedagógicas, industriais, comerciais ou de pesquisa científica. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça e de Saúde. PROCESSO N. 3.361/13 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo 
(José de Araujo)] ITEM 13 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
CM 154/13, protocolo 012637, de autoria do Vereador Dr. Marcos Pinchiari, que dispõe 
sobre concessão de 30 (trinta) minutos gratuitos no estacionamento rotativo em vias e 
logradouros públicos do município, para os idosos e as pessoas com deficiência física. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Finanças. PROCESSO N. 1.314/09 - 
quorum: 2/3 [ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco 
de Araujo (José de Araujo)] ITEM 14 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 155/13, protocolo 012646, de autoria do Vereador Ailton Lima, que 
determina que os postes que dão sustentação à rede elétrica sejam colocados na divisa 
dos lotes de terreno lindeiros. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 885/98A - quorum: m.s. [ADIADO POR 
QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 15 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 160/13, 
protocolo 013389, de autoria do Vereador Edson Sardano, que altera os artigos 10 e 17 da 
Lei nº 8.249, de 10 de outubro de 2001, que dispõe sobre as diretrizes para a instalação e 
o funcionamento de bancas de jornais e revistas em logradouros públicos e dá outras 
providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de 
Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 1.546/97 - quorum: 2/3 [ADIADO POR 
QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 16 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 163/13, 
protocolo 013467, de autoria do Vereador Rautenberg, que dispõe sobre a obrigatoriedade 
da instalação de bicicletários junto às escolas municipais. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça, de Finanças e de Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 
1.996/05 - quorum: 2/3 [ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 17 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 165/13, protocolo 013542, de autoria do Vereador Ronaldo de 
Castro, que institui normas para realização de cirurgia plástica reparadora pelo Sistema 
Único de Saúde - SUS, deste município, a mulheres vítimas de violência e dá outras 
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providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de Saúde. 
PROCESSO N. 92/06A - quorum: m.s. [ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 18 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 167/13, protocolo 013948, de autoria do 
Vereador Roberto Rautenberg, que autoriza o Poder Executivo a instituir no Município a 
prática de cremação de cadáveres e incineração de restos mortais e dá outras 
providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Saúde. PROCESSO N. 
3.607/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 19 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 168/13, protocolo 013958, de autoria do Vereador Ronaldo de 
Castro, que dispõe sobre a proibição da comercialização de esteroides anabolizantes em 
academias de fisicultura, ginástica, centros esportivos diversos, e estabelecimentos que 
comercializam produtos veterinários no município de Santo André. Pendente de parecer 
das Comissões de Justiça, de Finanças e de Saúde. PROCESSO N. 3.033/98 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo 
(José de Araujo)] ITEM 20 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
CM 169/13, protocolo 014056, de autoria da Vereadora Elian Santana, dispondo sobre a 
coleta de medicamentos vencidos por farmácias e drogarias do Município de Santo André 
e dá outras providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Saúde. 
PROCESSO N. 48/09A - quorum: m.s. [ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 21 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 173/13, protocolo 014099, de autoria do 
Vereador Dr. Marcos Pinchiari, que dispõe sobre a obrigatoriedade dos estabelecimentos 
que fornecem "saches" de molhos, tipo ketchup, mostarda, maionese, entre outros, de 
disponibilizar aos clientes, objeto descartável e individual, para abertura destes "saches", e 
dá outras providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Saúde. 
Apresentada Emenda Supressiva, protocolo 003045. PROCESSO N. 3.625/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo 
(José de Araujo)] ITEM 22 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
CM 174/13, protocolo 014100, de autoria do Vereador Dr. Marcos Pinchiari, que dispõe 
sobre a obrigatoriedade dos estabelecimentos que comercializam alimentos, entre eles: 
bares, lanchonetes, restaurantes, ambulantes entre outros, oferecerem, em embalagens a 
vácuo, denominado "sache", os molhos tipo ketchup, mostarda, maionese, azeite pimenta, 
etc., e dá outras providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Saúde. 
Apresentada Emenda Supressiva, protocolo 003046. PROCESSO N. 3.625/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo 
(José de Araujo)] ITEM 23 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
CM 182/13, protocolo 014481, de autoria do Vereador Eduardo Leite, que dispõe sobre a 
autorização do município a celebrar convênio com a Ordem dos Advogados do Brasil e 
outras instituições para serviços de orientação jurídica à população junto ao Poupatempo 
de Serviços de Santo André. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO 
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N. 3.689/13 - quorum: m.s [ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador 
José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 24 - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 10/14, protocolo 001964, de autoria do Vereador Dr. 
Fábio Lopes, que dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de mesas adaptadas para 
cadeirantes, nas praças de alimentação de shopping centers, centros comerciais, 
hipermercados e similares e em restaurantes que possuam mais de 50 mesas. Pendente 
de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de Cidadania. PROCESSO N. 187/14 
- quorum: m.s. [ADIADO POR DEZ SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)] ITEM 25 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE RESOLUÇÃO 09/13, protocolo 003351, de autoria do Vereador Ronaldo de Castro e 
outros Vereadores, que altera o teor do art. 9º da Resolução n. 02, de 1981, que dispõe 
sobre o Regimento Interno. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 
1.562/13 - quorum: M.A. [ADIADO POR QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 26 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE RESOLUÇÃO 12/13, protocolo 009335, de autoria do Vereador Ronaldo 
de Castro e outros Vereadores, alterando a redação do artigo 104 e do §4º do mesmo 
artigo da Resolução n. 02, de 1981 - Regimento Interno. Pendente de parecer da 
Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.892/13 - quorum: M.A. [ADIADO POR QUATRO 
SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 27 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 14/13, protocolo 
009427, de autoria do Vereador Ronaldo de Castro e outros Vereadores, alterando a 
redação do artigo 94 da Resolução n. 2, de 1981 - Regimento Interno. Pendente de 
parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.918/13 - quorum: M.A. [ADIADO POR 
QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano), os Requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, que 
dependem de deliberação do Plenário, com exceção do Protocolo 6466, de autoria da 
Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), que não foi 
apreciado. Quando da aprovação dos Protocolos 6440, 6410, 6471 e 6419, Votos de 
Pesar, observou-se um minuto de silêncio, em homenagem póstuma. O Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) lembra que na próxima quinta-feira será 
realizada audiência pública da LDO, às 18:00h. Convida também para a Sessão Solene 
em comemoração à Semana do Meio Ambiente, a ser realizada no dia 4 de junho, às 
19:00h. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) declara encerrada a presente sessão, às dezessete horas e quarenta e oito 
minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a 
presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas 
Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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